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Motif : flettre du 05/1 llo6 de I'association des hameaux de la vallée du N{adet adressee aux élus

Monsieur le Maire,
Mesdames et Messizurs les Elus.

I'at
cet

out d'aboçd je vous prie d'orcueer mon abgence pour la session du conseil municipal de ce
I absence n''est pas volontaire mais je zuis occupée par la préparation du prochain-bulletin

(réunion préwe antériurremea,t).
ignore encore comm€nt les élus ont ressenti la lettre personnelle qu'ils oat reçu de
:ion des hameaux de la vallee du Madot mais je voudrais vous fdrè part de mon sentiment à

lettre agressive m'a profondément choquée car elle oomporte des contre vérités voire
Lces et je la ressens coûrme une forme dfinsulte à l'égard de cetx qui font leur travail

nom du << soi-disant >> respect de l'envirorlnement et alors que rien n'est encore decidé,
ifie les accusations d'incompdtences portées par l'association.
que dire de l'incohérence sur l"information diftsée par les élus ? (voir par exemple le
ndu del'association du 15/021M qui préciCe -8eme ligne-que les élus avaient bie,lr fait le

travail infornnation..)

de
dire aussi du soi-disant manque de mobilisation des DECIDEURS ( alors qu'il n'y a pas
définitive à prendre pour l'instant l), ce qlri revient à mettre tous lesélus dans le même

crains suttout que l'actuelle polémique sur la parcelle IUAC soit un prétexte pour
)ec et ongles-,sans discernemer$, les souls ihtérêts de ceux qui s'en servent pour dégoûter

élus, qui, objectivement et sans parti pris fortt leur travail .
il'incompetence de c€rtains élus est à ce point mise en cause, il peut en être de même pour

le builedn municipal, source d'informæion de la vie sociale de ta comrnune. A ce tirg je me sens
pa{iculierement visée et dégoûtée par I'egressivité insultante de ce counier. Aussi, par respect pour
les habitants de la commune et pour les bénévoles qui travaillent pour le bufletin, je vous irrfotmè
que je participe encore une fois , mais ce sera la demière, à la pr@aration de ce bullEtin (e fais
partie de I'equipe de bénévoles depuis 7 ans).

J'espere que parmi les élus, adjoints ou conseiilers, quelqu'un prendra le relais -pzut4tre
parmi les conseilkrs faisant partie de I'association des hameaux dç la vallée du l\dadet- afin
d' informer plus objectiverneNrt les Egliserreuvois.

Veuillea croire Monsieur le MairE, Mesdames et Messieufs les élus en mes sentiments les
meilleurs.


